

Instagram.com/atelierheikefischer  
atelier@heikefischer.net

Meine Arbeiten sind Bekenntnisse der Liebe zu den Wundern der Schöpfung. Im Mittelpunkt stehen dabei die Tiere als unsere verwandten Mitgeschöpfe. Mich künstlerisch mit der Natur Auseinandersetzen, hilft mir zu sehen, mit den Augen, den Händen und mit dem Herzen. Dabei lasse ich den Zufall als unbestimmbare Komponente in meine Arbeiten einfließen, um Raum für das, was aus einer höheren Realität heraus im Schaffensprozess einfließt, zu ermöglichen.

In der gezeigten Arbeit „Schweinemenschein“ entsteht die Erkenntnis der Gleichheit und damit die Auseinandersetzung mit dem Tier als Spiegel unseres Seins.